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Requeremos à Mesa Diretora, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades

regimentais, que seja realizada uma Indicação a Presidente da EMLURB, Sr.ª Marília

Dantas, para publicizar, em local de livre consulta para a população, o espaço reservado

para o Hospital Ulysses Pernambuco (HUP) e o Centro de Prevenção Tratamento e

Reabilitação de Alcoolismo (CPTRA) dentro do projeto arquitetônico do parque da

Tamarineira.

JUSTIFICATIVA

O nosso gabinete recebeu denúncias sobre questões controversas e inconclusivas que

envolvem as obras do parque da Tamarineira, o Hospital Ulysses Pernambucano e o Centro de

Prevenção, Tratamento e Reabilitação de Alcoolismo, ocasião que nos levou a realizar uma

audiência pública no dia 23 de maio de 2024, sendo a presente indicação um dos

encaminhamentos levantados durante as discussões.

Entre as problemáticas trazidas, não ficou evidente qual será o destino dos equipamentos

públicos ali alocados, uma vez que, devido a dificuldades nos diálogos entre a EMLURB e os

funcionários dos serviços de saúde, não houve respostas sobre a permanência ou não destes

equipamentos no local onde hoje estão.

A ausência de nitidez na proposta do parque e sua relação com a única emergência

psiquiátrica de nosso estado vem causando muita aflição e incômodo para os funcionários e
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usuários, uma vez que tal incerteza se impõe como uma dificuldade para o seguimento do

serviço, controle e planejamento dos atendimentos.

Assim, é urgente que a EMLURB apresente o projeto arquitetônico para o HUP e o

CPTRA, que esteve presente dentro da proposta inicial de construção do parque. Segundo foi

dito na audiência pública pela representante deste órgão, o projeto está concluindo sua primeira

fase, havendo outras etapas a serem iniciadas.

Desta forma, entendemos que é importante a publicização da proposta, tendo em vista o

dever da publicidade que rege a administração pública, basilar do estado democrático de direito.

Portanto, é importante que informações necessárias para a coletividade estejam em local público

e de fácil acesso, devendo a EMLURB, responsável pela construção, tornar acessível para

consulta de toda população recifense, qual o projeto, prazos e valores destinados a esta obra.

Diante do exposto, pedimos a aprovação dos Nobres Vereadores desta importante

proposta para o nosso município.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, 11 de junho de 2024.

ELAINE CRISTINA

Vereadora da Câmara Municipal do Recife
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